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Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta e 

cinco minutos, no Salão Nobre da Reitoria, localizado no Campus Paricarana, da 

Universidade Federal de Roraima, e, em atendimento à Convocação nº 007/2019-

CUNI/UFRR, sob a presidência do Prof. Jefferson Fernandes do Nascimento, estiveram 

presentes na reunião ordinária do Conselho Universitário, doravante referenciado como 

CUNI, os conselheiros que assinam a ata, conforme lista que segue que também registra os 

conselheiros que estiveram ausentes. A convocação foi feita para tratar da seguinte pauta: 

1º item – Aprovação da Ata da Reunião de 05/07/2019, 18/07/2019, 09/08/2019 e 

12/08/2019; 2º item – Apreciação do Processo nº 23129.010645/2019, que trata da 

proposta de Resolução para estabelecer as Normas e Procedimentos para Avaliação de 

Desempenho de Docente (Relatoria: Conselheiro Erivaldo Diniz de Lima); 3º item-

Apreciação do Memorando Circular nº 001/2019-CUNI, que trata da proposta de datas para 

o calendário de reuniões ordinárias do CUNI para o exercício de 2020; 4º item – 

Apreciação do Processo nº 23129.017139/2016-17, que trata do Regimento Interno do 

Programa de Pós-Graduação Profissional em História - ProfHistória. (Relatoria: 

Conselheira Ana Lúcia de Sousa); 5º item – Apreciação do Processo nº 

23129.018742/2019-69, que trata da proposta de Procedimentos para o processo de votação 

para a composição da Lista Tríplice para escolha de Reitor e Vice-Reitor no Colegiado 

Eleitoral Específico (Relatoria: Conselheira Isete Evangelista Albuquerque); 6º item – 

Apreciação do Processo nº 23129.010644/2019-83, que trata da proposta de Resolução que 

dispõe sobre as Normas e Procedimentos para Avaliação de Desempenho do Técnico 

Administrativo em Estágio Probatório (Relatoria: Conselheiro Edney Veras dos Santos). 

Na sequência, antes de submeter à pauta para apreciação e votação, o Presidente solicitou 

que fosse dada posse aos novos conselheiros para que estes pudessem votar em relação à 

ordem do dia, momento em que a Secretária dos Conselhos Superiores informou os nomes 

e, após aceitarem, tomaram posse os seguintes conselheiros: Prof. Marcos José Salgado 

Vital (titular) e Prof. Rafael Boldrini (suplente) pelo Centro de Estudos da Biodiversidade 

(CBIO); Prof.ª Mariana Cunha Pereira (titular) e Prof. Leonardo Ulian Dall Evedove 

(suplente) pelo Centro de Ciências Humanas (CCH); Prof. Douglas Verbicaro Soares 

(suplente) pelo Instituto de Ciências Jurídicas (ICJ); Prof. Antonio Tolrino de Rezende 

Veras (titular) e Prof. Elton Carlos de Oliveira Borges (suplente) pelo Instituto de 

Geociências (IGEO); Prof. Alberto Moura de Castro (titular) e Prof. Caio Alves da Costa 

(Suplente) pela Escola Agrotécnica (EAGRO); Prof.ª Ana Zuleide Barroso da Silva (titular) 

e Prof.ª Meire Joisy Almeida Pereira (suplente) pelo Centro de Ciências Administrativas e 

Econômicas (CADECON); Disc. Raphael Mendes de Matos (titular) e Disc. Mariana Dias 

Rodrigues (suplente) pelo Centro de Ciências Administrativas e Econômicas (CADECON). 

Procedida à posse, o Presidente perguntou se algum conselheiro desejava fazer alteração na 

pauta. Solicitaram inclusão de pauta os conselheiros: Manoel Alves Bezerra Júnior/TAE, 

no tocante ao recurso da decisão da Comissão Consultiva que trata do uniforme dos 

colaboradores terceirizados; Jefferson Fernandes do Nascimento/Presidente, no que se 

refere ao Memorando Circular nº 002/2019-CUNI, pautando a indicação para representante 

da comunidade. Pediram retirada de pauta os conselheiros: Edney Veras dos Santos/TAE 

no que tange ao 6° item; Marcos Antonio Braga de Freitas e Jandiê Araújo da Silva 

pediram a retirada do 2° item, sendo que o conselheiro Jandiê perguntou se havia 
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impedimento de haver uma única resolução para avaliação de estágio probatório de 

técnicos e de docentes; o conselheiro Erivaldo sugeriu manter o 2 ° item e ser feito artigo 

por artigo e se necessário criar comissão. Solicitaram mudança na ordem da pauta os 

conselheiros: Antonio Aparecido Giocondi, que sugeriu a votação das atas individualmente 

e que o 5° item se torne o 2°; Ana Lúcia de Sousa propôs que o 4° item passe a ser o 3° 

item. Os pedidos de retirada de pauta foram postos em votação e aprovados, tendo sido a 

votação da seguinte maneira: No que tange ao 2° item foram 29 (vinte e nove) votos 

favoráveis, 08 (oito) votos contrários e 10 (dez) abstenções; no que corresponde à retirada 

do 6° item, foram 36 (trinta e seis) votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma 

abstenção, sendo aprovada por unanimidade. Em relação aos pedidos de inclusão, a 

votação procedeu da seguinte maneira: Recurso da decisão da Comissão Consultiva que 

trata do uniforme dos colaboradores terceirizados aprovado com 18 (dezoito) votos 

favoráveis, 08 (oito) contrários e 10 (dez) abstenções; Memorando Circular nº 002/2019-

CUNI, pautando a indicação para representante da comunidade, aprovado com 13 (treze) 

votos favoráveis, 04 (quatro) contrários e 06 (seis) abstenções. Neste momento, o 

conselheiro Marcos Vital, por questão de ordem, pediu esclarecimento com respeito ao 

quórum dos conselheiros presentes, haja vista que as votações não estavam batendo o 

quantitativo, bem como saber quem dos conselhos era titular e suplente. O presidente 

passou a palavra para a Secretária dos Conselhos Superiores que teceu os devidos 

esclarecimentos, e sugeriu que 01 (um) conselheiro da plenária se voluntariasse para 

auxiliar na contagem da votação simbólica. Em concordância com a plenária, o conselheiro 

Leonardo Ulian Dall Evedove/CCH concordou em acompanhar as votações, considerando 

que não participaria da votação por ser suplente e a representante titular estar presente na 

plenária. Na continuidade, com o aval da plenária, o presidente pediu que a secretária, 

acompanhada pelo conselheiro Leonardo, fizesse a recontagem dos votos. Desse modo, a 

votação dos pedidos de retirada de pauta assim se deu: no que tange ao 2° item, foi 

aprovado com 36 (trinta e seis) votos favoráveis, 02 (dois) contrários e 02 (duas) 

abstenções; no que corresponde ao 6° item, aprovado com 39 (trinta e nove) votos 

favoráveis, nenhum contrário e 01 (uma) abstenção. Em relação aos pedidos de inclusão de 

pauta, a votação procedeu da seguinte maneira: Recurso da decisão da Comissão 

Consultiva, o item foi aprovado com 17 (dezessete) votos favoráveis, 12 (doze) contrários e 

11 (onze) abstenções; Memorando Circular nº 002/2019-CUNI, pautando a indicação para 

representante da comunidade foi rejeitado com 10 (dez) votos favoráveis, 21 (vinte e um) 

contrários e 07 (sete) abstenções. A sugestão de votação das atas sendo uma a uma foi 

aprovada com 35 (trinta e cinco) votos favoráveis, nenhum contrário e 07 (sete) abstenções. 

Com respeito aos pedidos de mudança de ordem de pauta, a votação se deu da seguinte 

maneira: no que se refere à inversão do 5º item de pauta para o 1º item, foi aprovado com 

39 (trinta e nove) votos favoráveis, nenhum contrário e 02 (duas) abstenções; e o 4º item 

invertido para o 3º item de pauta aprovado com 38 (trinta e oito) votos favoráveis, nenhum 

contrário e 01 (uma) abstenção. Destarte, a pauta a ser apreciada na reunião ficou da 

seguinte maneira: 1º item – Apreciação do Processo nº 23129.018742/2019-69, que trata 

da proposta Procedimentos para o processo de votação para a composição da Lista Tríplice 

para escolha de Reitor e Vice-Reitor no Colegiado Eleitoral Específico (Relatoria: 

Conselheira Isete Evangelista Albuquerque); 2º item – Aprovação da Ata da Reunião de 

05/07/2019, 18/07/2019, 09/08/2019 e 12/08/2019; 3º item – Apreciação do Processo nº 

23129.017139/2016-17, que trata do Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação 

Profissional em História – ProfHistória (Relatoria: Conselheira Ana Lúcia de Sousa); 4º 

item Apreciação do Memorando Circular nº 001/2019-CUNI, que trata da proposta de 

datas para o calendário de reuniões ordinárias do CUNI para o exercício de 2020; 5º item 

Recurso da decisão da comissão consultiva que trata do uniforme dos colaboradores 

terceirizados (Relatoria: Conselheiro Manoel Alves Bezerra Júnior). A pauta foi colocada 

em votação e obteve aprovação do Conselho com 37 (trinta e sete) votos favoráveis, 
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nenhum contrário e 02 (duas) abstenções. Na consideração do primeiro item a relatora 

Prof.ª Isete Evangelista procedeu à leitura de seu parecer. Neste momento o Prof. Marcos 

Vital pediu esclarecimentos quanto ao mesmo, dessa forma, o Procurador Federal Pablo 

Francesco Rodrigues da Silva, teceu as devidas explicações quanto aos questionamentos do 

conselheiro. O Prof. Flávio Corsini/CEDUC fez algumas sugestões, seguido da conselheira 

Ana Lúcia/CCH que recomendou a continuidade da leitura do parecer. Destarte, a relatora 

concluiu o relato: “Ante o exposto, opina-se pela aprovação de uma Proposta de Minuta de 

Resolução para criação de procedimentos para o processo de votação da lista tríplice para 

escolha de Reitor no Colegiado Eleitoral Específico-CEE, desde que: 1. Cumpridos os 

parâmetros gerais constantes na Lei Federal nº 5.540/1968, com redação dada pela Lei nº 

9.192/1995, no Decreto nº 1.916/96, na Nota Técnica nº 400/2018 da SESU/MEC, bem 

como em outros preceitos normativos-constitucionais correlatos à matéria desta Proposta 

de Minuta de Resolução; 2. Acatadas as recomendações e sugestões do item 5 do Parecer n. 

00241/2019/GAB/PFEUFRR/PGF/AGU, em que a Procuradoria Federal junto à UFRR 

entende pela necessidade da presente proposta de minuta. Diante disso, a Proposta de 

Minuta de Resolução para criação de procedimentos para o processo de votação da lista 

tríplice para escolha de Reitor no Colegiado Eleitoral Específico-CEE, com os acréscimos 

sugeridos pela Procuradoria Federal junto à UFRR (anexada a este Parecer), ora é 

submetida à apreciação e deliberação por este Conselho Universitário – CUNI na presente 

reunião ordinária, aos 18 de outubro de 2019, por ser o Colegiado Máximo da UFRR 

competente para estabelecer regramento próprio do processo de organização da lista tríplice 

para nomeação de Reitor da UFRR pelo Presidente da República. Eis o parecer S.M.J.”. 

Em discussão, participaram os conselheiros: Alberto Castro/EAGRO, Ana Lúcia/CCH que 

propôs a mudança do voto secreto para aberto justificando que a votação aberta não tiraria 

a lisura do processo. O Procurador Federal Pablo Francesco esclareceu que o que for 

decidido no Conselho será respeitado, porém, reforçou os alertas já expostos nos autos e 

atentou para os riscos se a votação for aberta. Dando continuidade na discussão do item, 

participaram os conselheiros: professor Leonardo Evedove/CCH, que propôs que a votação 

para composição da lista tríplice seja dividida em turnos; Manoel Júnior/TAE, que propôs 

manter o artigo 2º § 3º que impede candidatos a Vice-Reitor de presidirem o Colegiado 

Eleitoral e que no artigo 6º a comissão de trabalho garanta os 70% (setenta por cento) do 

quórum com o aumento para 05 (cinco) docentes; professor Flávio Corsini/CEDUC, que 

sugeriu incluir um item com os requisitos básicos para compor a lista tríplice; professor 

Marcos Braga/INSIKIRAN, que defendeu o voto aberto; professor Roberto 

Mibielli/CCLA, professora Ana Lúcia/CCH, professor Marcos Vital/CBIO, Manoel 

Júnior/TAE, a professora Vânia Graciele/CBIO, professor Leonardo Evedove/CCH, 

professor Wellington Araújo/CCA, professor Flávio Corsini/CEDUC, professor José 

Carlos Franco/INAN e Américo Lyra/Vice-Presidente. Participaram também o professor 

Leandro Timoni/CCA, o professor Carlos Augusto/CADECON, a professora Madalena 

Vange/CCH e o Procurador Federal Pablo Francesco, tecendo alguns esclarecimentos com 

respeito à discussão em pauta. Devido ao horário, o presidente interrompeu a reunião às 

11h55min e informou o retorno das atividades às 14h00min. Passado o intervalo, o 

presidente deu continuidade à reunião às 14h09min, passando a palavra para a relatora, e 

esta fez as considerações referentes à resolução, acatando as propostas dos conselheiros 

Manoel Alves/TAE e professor Flávio Corsini/CEDUC. O presidente solicitou a opinião da 

plenária, quanto ao regime de votação da resolução. Dessa forma, participaram os 

conselheiros: professor Marcos Vital/CBIO que ponderou que devido às discussões já 

contempladas pela manhã, seria melhor votar o que foi decidido até o presente momento, 

professora Ana Lúcia/CCH, professora Ana Zuleide/CADECON, que propôs que a votação 

delibere ponto a ponto o que foi discutido pela manhã, professor Marcos 

Braga/INSIKIRAN, sugere votação artigo por artigo. Desse modo, o presidente da sessão 

informou que a votação será artigo por artigo. Desse modo, o conselheiro Manoel 
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Júnior/TAE, propôs que a relatora lesse os pontos, se não houvesse destaque que passasse 

para o seguinte, naquele que tiver destaque pausa pra decidir, e no final vota a resolução 

como um todo em relação ao que foi discutido pela manhã. A proposta do conselheiro foi 

acolhida pelo presidente. Dessa forma, a relatora fez a leitura da proposta da resolução. Em 

regime de votação, o artigo 1° obteve 30 (trinta) votos favoráveis, um contrário e nenhuma 

abstenção. Na discussão do artigo 2°, o conselheiro Manoel Alves propõe que se 

permaneça o vice-reitor no § 3°, e em regime de votação, o artigo obteve 37 (trinta e sete) 

votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção, sendo aprovado por 

unanimidade. No artigo 3°, acrescentou-se a palavra “específico” e, em regime de votação, 

o artigo obteve 35 (trinta e cinco) votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção. Os 

artigos 4º e 5° não foram votados. Com respeito ao artigo 6° foi aprovado com 36 (trinta e 

seis) votos favoráveis, nenhum contrario e 01 (uma) abstenção. Na discussão do artigo 7° 

em discussão manifestaram-se o conselheiro Leonardo Ulian/CCH, o Procurador Federal 

Pablo Francesco com alguns esclarecimentos, o professor Leandro Timoni/CCA, em regime 

de votação o artigo foi aprovado por unanimidade, com 36 (trinta e seis) votos favoráveis, 

nenhum contrário e uma abstenção. O artigo 7º colocado em regime de votação obteve 36 

(trinta e seis) votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção, sendo aprovado 

por unanimidade. Na discussão do artigo 8º participaram os conselheiros: Ana Lúcia/CCH, 

que propôs a retirada da cédula de votação do §3° e suspensão do paragrafo referente ao 

voto secreto; os conselheiros Antonio Giocondi/CCLA e Jéssica de Almeida/CCLA 

sugeriram a supressão dos § 2°, 3°, mudança do § 5° e alteração do caput do artigo 8°; a 

relatora Isete Evangelista, no § 1º trocar a palavra “poderão” por “deverão”; Manoel 

Júnior/TAE e relatora Isete sugeriram manter a votação secreta; Américo Alves/Vice-

Presidente, Ana Zuleide/CADECON, Edney Veras/TAE, Jéssica de Almeida/CCLA, 

Marcos Vital/CBIO. Participaram também o professor Roberto Câmara/CCT e o professor 

Leandro Timoni/CCA. O Presidente colocou em regime de votação o artigo 8° no que 

tange à proposta da relatora de manter o texto original e a proposta dos conselheiros Ana 

Lúcia/CCH, Antônio Giocondi/CCLA e Jéssica de Almeida/CCLA de votação aberta, com 

a sugestão da conselheira Jéssica de Almeida/CCLA de alteração do texto do artigo. Em 

regime de votação, a proposta da relatora de votação secreta obteve 08 (oito) votos 

favoráveis e a proposta dos conselheiros de votação aberta obteve 28 (vinte e oito) votos, 

havendo uma abstenção. Aprovada, portanto a proposta de votação aberta, o presidente 

colocou o texto da proposta da conselheira Jéssica de Almeida/CCLA em votação e este foi 

aprovado com 32 (trinta e dois) votos favoráveis, nenhum contrário e 06 (seis) abstenções. 

Ademais, manifestaram-se o professor Leandro Timoni/CCA, o conselheiro Rodrigo 

Feltran/CCA, a conselheira Ana Zuleide/CADECON e o Procurador Federal Pablo 

Francesco. Em regime de votação, o artigo 9º foi aprovado por unanimidade, sendo 36 

(trinta e seis) votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção; artigo 10° 

aprovado com 32 (trinta e dois) votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção; 

e os artigos 11º, 12º, 13º, 14°, 15º aprovados por unanimidade, com 34 (trinta e quatro) 

votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção. Em relação ao segundo item, 

não havendo discussão e em regime de votação as atas foram aprovadas da seguinte 

maneira: ata do dia 05 de julho de 2019 com 25 (vinte e cinco) votos favoráveis, nenhum 

contrário e 08 (oito) abstenções; ata do dia 18 de julho de 2019 com 20 (vinte) votos 

favoráveis, nenhum contrário e 13 (treze) abstenções; ata do dia 09 de agosto de 2019 com 

25 (vinte e cinco) votos favoráveis, nenhum contrário e 08 (oito) abstenções e a ata do dia 

12 de agosto de 2019 com 24 (vinte e quatro) votos favoráveis, nenhum contrário e 10 

(dez) abstenções. Referente ao terceiro item, a relatora em seu parecer propõe o 

acolhimento e a aprovação do Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação 

Profissional em História – ProfHistória. Não havendo discursão e em regime de votação o 

item foi aprovado por unanimidade. No tocante ao quarto item, o presidente pediu para a 

Secretária dos Conselhos Superiores relatar o item, comentando sobre as datas propostas. 



201 

202 

203 

204 

205 

206 

207 

208 

209 

210 

211 

212 

213 

214 

215 

216 

217 

218 

219 

220 

221 

222 

223 

224 

225 

226 

Após a explanação da secretária, não havendo discussão sobre a proposta, o presidente 

colocou em regime de votação e o item foi aprovado por unanimidade. Passando para o 

quinto e último item da pauta, o requerente, como relator, fez a leitura do seu recurso: 

“venho interpor o presente recurso para que seja determinado a empresa terceirizada 

Serviços AIGP Ltda o uso imediato da farda dos seus funcionários que prestam serviços na 

UFRR na cor CINZA, ou, na impossibilidade do uso da farda na cor CINZA, que os 

funcionários sejam dispensados do uso de farda até o dia 25/10/2019, para evitar possíveis 

vantagens desleais a candidatos” que concorrem ao cargo de Reitor e Vice-Reitor na UFRR 

para o mandato de 2020 a 2023. Em discursão participaram os conselheiros: Antônio 

Giocondi/CCLA, Ana Lúcia/CCH, Marcos Vital/CBIO, Erivaldo Diniz/CCT, Rodrigo 

Feltran/CCA, Newton Ricardo/Progesp, Jandiê Araújo/EAGRO, Ise de 

Goreth/INSIKIRAN, Lázaro Batista/CEDUC, que propôs que fique opcional aos 

funcionários o uso da farda, e que o Conselho levasse em conta situações como a condição 

financeira dos colaboradores em dispor de vestimenta para poder dispensar a farda. 

Participaram também o Representante da Empresa AIGP, Sr. Roosevelt Maia Bezerra, e o 

professor Carlos Augusto/CADECON. O conselheiro Marcos Braga/INSIKIRAN solicitou 

uma retratação da empresa pela fala de seu representante. O conselheiro Manoel Alves 

também se manifestou enfatizando o seu recurso, que seria determinar a dispensa do uso da 

farda ou a farda na cor cinza. As duas propostas foram levadas ao regime de votação, o 

recurso do conselheiro Manoel Alves obteve 07 (sete) votos favoráveis, a proposta do 

conselheiro Lázaro Batista/CEDUC obteve 14 (quatorze) votos favoráveis, e houve 07 

(sete) abstenções, tendo sido aprovada a proposta de ser opcional o uso da farda. Neste 

momento, o presidente da sessão agradeceu a presença e colaboração de todos e deu por 

encerrada a reunião, às 16h50min. Nada mais havendo a tratar, eu, Luzileide Correia Lima, 

lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais 

conselheiros presentes. 

 

Boa Vista-RR, 18 de outubro de 2019.  

 

Nº Conselheiros Assinatura 

01 
Srta. Luzileide Correia Lima - Secretária dos Conselhos 

Superiores 
 

02 Prof. Jefferson Fernandes do Nascimento – Presidente  

03 Prof. Américo Alves de Lyra Júnior - Vice-Presidente  

04 TAE Rafael Castelo Branco Engelhardt - PROINFRA  

05 TAE Newton Ricardo Pereira Souza – PROGESP  

06 
TAE Danilo Martins do Nascimento (em exercício) – 

PROPLAN 
 

07 TAE Josenilda Menezes Alcantara - PROAD   

08 

Centro de Ciências Administrativas e Econômicas - 

Cadecon 

Prof.ª Ingrid Cardoso Caldas (diretora / assento nato) 

 

09 

Centro de Ciências Administrativas e Econômicas - 

Cadecon 

Prof.ª Ana Zuleide Barroso da Silva (titular) 

 

10 
Centro de Estudos da Biodiversidade - CBIO 

Profª. Lucília Dias Pacobahyba (diretora/ assento nato) 
 

11 
Centro de Estudos da Biodiversidade – CBIO 

Prof. Marcos José Salgado Vital (titular) 
 

12 Centro de Ciências Agrárias - CCA  



Prof. Wellington Farias Araújo (diretor / assento nato) 

13 
Centro de Ciências Agrárias - CCA 

Prof. Rodrigo de Barros Feltran (titular) 
 

14 
Centro de Ciências Humanas - CCH 

Prof.ª Ana Lúcia de Sousa (diretora / assento nato) 
 

15 
Centro de Ciências Humanas - CCH 

Prof.ª Mariana Cunha Pereira (titular) 
 

16 
Centro de Comunicação, Letras e Artes - CCLA 

Prof. Antonio Aparecido Giocondi (em exercício) 
 

17 
Centro de Comunicação, Letras e Artes - CCLA 

Prof.ª Jéssica de Almeida (titular)  
 

18 
Centro de Ciências da Saúde – CCS 

Prof. José Geraldo Ticianeli (diretor / assento nato) 
 

19 

Centro de Ciências da Saúde – CCS 

Prof. Raphael Florindo Amorim (titular)  
(Presente no período vespertino) 

 

Profª. Gabrielle Mendes Lima (suplente) 
(Presente no período matutino) 

 

20 
Centro de Ciências e Tecnologia - CCT 

Prof. Lindeval Fernandes de Lima (diretor / assento nato) 
 

21 
Centro de Ciências e Tecnologia - CCT 

Prof. Erivaldo Diniz de Lima (titular)  
 

22 
Centro de Educação - CEDUC 

Prof. Carlos Augusto Valle Evangelista (em exercício) 
 

23 
Centro de Educação – CEDUC 

Prof. Lazaro Batista da Fonseca (titular) 
 

24 
Escola Agrotécnica - EAGRO 

Prof. Jandiê Araújo da Silva (diretor / assento nato) 
 

25 
Escola Agrotécnica - EAGRO 

Prof. Alberto Moura de Castro (titular) 
 

26 
Instituto de Ciências Jurídicas - ICJ 

Prof.ª Lívia Dutra Barreto (diretora / assento nato) 
 

27 
Instituto de Ciências Jurídicas - ICJ 

Profa. Isete Evangelista Albuquerque (titular) 
 

28 
Instituto de Geociências - IGEO 

Prof. Stélio Soares Tavares Júnior (diretor / assento nato) 
 

29 
Instituto de Geociências - IGEO 

Prof. Antonio Tolrino de Rezende Veras (titular) 
 

30 
Instituto de Antropologia - INAN 

Prof. Jose Carlos Franco de Lima (diretor / assento nato) 
 

31 
Instituto de Antropologia - INAN 

Prof.ª Marisa Barbosa Araújo (suplente) 
 

32 

Instituto INSIKIRAN 

Prof. Marcos Antonio Braga de Freitas (diretor / assento 

nato) 

 

33 
Instituto INSIKIRAN 

Profª. Ise de Goreth (titular) 
 

34 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Josilane da Silva Conceição (suplente) 
 

35 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Edney Veras dos Santos (titular)  
 



36 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Claudomiro da Silva Rego (titular)  
 

37 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Gustavo Hugo Sousa de Andrade (titular)  
 

38 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Paulo César Reis da Silva (titular)  
 

39 
Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Manoel Alves Bezerra Júnior (titular)  
 

40 

Técnicos Administrativos em Educação 

TAE Saymon Martins Lima (titular)  
Ausente 

TAE Ronilson Silva dos Santos (suplente) Ausente 

41 

Centro de Ciências Administrativas e Econômicas - 

Cadecon 

Disc. Mariana Dias Rodrigues (suplente) 
 

42 
Centro de Ciências Agrárias - CCA 

Disc. Daniel Magalhães de Oliveira (titular) 
 

43 

Centro de Ciências Humanas - CCH 

Disc. Jordana Kristina Alencar (titular) 
Ausente 

Disc. André Andriw Santos da Silva (suplente) Ausente 

44 
Centro de Ciências e Tecnologia - CCT 

Disc. Mhayos Raycell Monteiro Correia (titular) 
 

45 

Instituto de Ciências Jurídicas - ICJ 

Disc. Gabriel Iago Melo de Souza Cruz Cavalcante (titular) 
Ausente 

Disc. Fábio Felipe dos Santos Nogueira (suplente) Ausente 

46 
Instituto de Geociências - IGEO 

Disc. Joana Carla Lima Rocha (titular) 
 

 
 


